



日本共産党区議会議員
こんにちは伊藤和彦です
 自宅 足立区花畑6-20-1 電話3859-6952
 足立区役所 電話3880-5111 (内線4650~4654)
 日本共産党区議団 直通3880-5770
<http://www5.famille.ne.jp/~k-itou/index.html>

憲法9条を守り、増税許さない 決意新たに、新しい変革を!

2013年の幕開けです。総選挙では、大変お世話になりました。日本共産党は、9議席から8議席になりましたが、掲げた公約実現に向け、みなさんと力をあわせて決意

**国民の声で政治が動く時代
 みなさんとともに
 決意新たにがんばります。**

新たにがんばります。マスメディアは総選挙の結果、「自公圧勝」などと報じました。確かに議席の上では自民294、公明31で両党あわせて衆院の3分の2を獲得しました。しかし、国民は、自民党政治を信任したわけではありません。比例代表でみると国民から「自公政権ノー」の厳しい審判を受けた2009年衆院選よりも、自民は219万票減、公明は94万も減らし、有権者の中では小選挙区で24%、比例代表で15%

「民主がダメだから自民へ」とは有権者は動かなかったのです。小選挙区制にゆって、民意がゆがめられた結果です。

日本共産党は新しい国会で国民の利益を守るために全力をあげます。とくに消費税増税を中止させ、国民生活をまもる経済対策が急がれます。

安倍自民・公明連合は、「景気対策」と称して、大型予算を組もうとしています。が、中身は、またもや大型の公共事業の拡大です。

総選挙では、自民党は10年間で200兆円、公明党も10年で100兆円規模の公共事業を公約し、バラマキ予算を復活させようとしています。

自民・公明党は、民主党と一緒に「財政再建のため」と消費税増税を決めておきながら、こんな借金まですべて大型の公共事業を復活させようと言っています。こんなことが許されるでしょうか。

これまで大型公共事業で借金を増やしたことに反省のかけらもありません。私たちは、消費税増税を中止し、働く人々たちをはじめ、国民の所得を増やす政策に転換してこそ、デフレ・不況から抜け出せる提案しています。新たな情勢のもとで、憲法9条を守るたたかいかも重大です。



足立区は、苦しむ区民の生活を踏みつけ、1075億円もの基金をためこみ、区民に牙むく近隣区長と自民、公明、民主の区政です。党区議団は、防災、放射能から区民の命を守れ、区の役割を果たせと、12月議会で積極的な提案で迫りました。

7名の区議団は、今年も区政を動かす力を発揮し、区民の願い実現でがんばります。

新年は元旦に西新井大師の新春・街頭宣伝を区議団全員で大島よしえ都議とともにいき、1月4日は竹ノ塚駅東口の朝宣伝・通算2185回、「こんにちは伊藤和彦です」「こんにちは伊藤和彦です」のコールは984号からスタートします。今年もよろしくおねがいします。

伊藤和彦

足立区議会議員



伊藤和彦区議会議員

地域のみなさんと力あわせて 要求実現にがんばります



区民の願い実現向け決算委員会
2012年9月25日本会議では労働者の働く権利を守る公契約条例制定・実現向け積極的提案し決算委員会でも質疑しました。



区財政は「黄色信号」と言うが足立区は全国トップクラスの健全財政と区政報告をする伊藤和彦区議



「認可保育園をつくって!」と訴える区民と大島よしえ都議の街頭宣伝。竹ノ塚駅東口にて



地元要望で花畑団地を住みよくするためにUR住宅・都営住宅にエレベーター設置を議会質問で取り上げ、建築違反・工場不認可・生コン工場の大型車、振動、騒音について。西保木間都営住宅にエレベーター設置を、住民の声を届け区議会で取り上げました。



原発ゼロを、核兵器をなくそう!
「原発はヒロシマ、長崎の原子爆弾と同じで怖いです。子どもや将来のために原発なくしてほしい!」の声。区議団とともに平和集会に参加、行動をする大島よしえ都議と伊藤和彦区議



第20回北部ふれあいまつり
陣川戸公園で同実行委員会のみなさんとともに「東日本大震災の被害者支援と原発ゼロめざして」、太鼓、民謡、テナーサックス演奏、被災地の物産品、「原発なくせ」、「消費税増税反対」署名に取り組み、のべ1100人の参加で楽しく交歓し対話が広がりました。 2012年11月11日



北海道から2012年・国民平和行進が足立区に引き継がれ党足立区議団と参加。7月27日

